



碧南ロータリークラブ週報

第2314回例会 平成18年5月17日(水)

●会長 岡田 超勇 ●幹事 亀山 裕一 ●SAA 長田 豊治

■例会日 毎週水曜日 12:30 ■例会場 碧南商工会議所ホール

■事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail:info@hekinan-rc.jp

■会報委員 杉浦昌裕・角谷信二・清澤聰之・岡本明弘

超我の奉仕

2005~2006年度
国際ロータリーのテーマ



● 齊唱

ロータリーソング 「今日も楽し」

● 本日のメニュー

和風弁当 大正館

会長挨拶

本日ビジターはございません。

5/14に青年会議所の50周年記念式典並びに嘉義との姉妹提携40周年の祝賀会に御招待頂きました。久しぶりで青年会議所の行います式典等を見させて頂きました。なかなか活発で立派にやって頂いたかなと思っています。又、嘉義とのメンバーも久しぶりに会って若い人達はほとんどわからなくなっていました。数人ほど顔見知りの人にはい友好を深めてまいりました。

先日の中日新聞に"樽と桶"の食文化について載っておりました。一般的に樽(=タル)というのはフタがありまして密封されておるものであります。桶(=オケ)の方は同じようでもフタがないものを一般的に言うそうです。タルを使用しているものと、ワイン・ブランデー・ウィスキーの醸造する時に使われています。タルの材料はオーク材と言うもので、日本で言いますと柏・楮・櫻の木、これらが使用されているそうです。

オーク材には高耐水性・強度があって、タンニン・カテコールという成分が多量に含まれております。寿命は70~100年くらいで、6~7回違った方法で使用され、最後には解体されまして家具等の古い材料に使われるそうです。

オケの方は、味噌・醤油を漬けております大きなものであります。オーク材と同じ性能の加工しやすい杉材がほとんどであります。

近年、ホーロー・ステンレス・コンクリートなどを使い一定品質が確保されておりますが、最近はそれぞれのタルの味が見直されておるそうです。

本日は以上でございます。ありがとうございました。

幹事報告

・第11回理事会報告及び他クラブの例会場変更等は別紙幹事報告の通りです。

・理事会報告に記載通り杉浦成人会員が一身上の都合で退会され、クラブ細則第1条第4節の規定により去る4月19日開催の次年度理事会

で石橋嘉彦会員が理事予定者として補填選任されました。これに伴い次年度組織編成の修正が



岡田超勇会長



亀山裕一幹事

行われこの変更編成表が第11回理事会で承認されました。本日メールボックスに新たな次年度編成表が入れてあります。

- ・ロークリー友の今月号にEクラブについての記載がありました。興味のある方はご覧下さい。Eクラブは現在RIで試行中で、現在の定款第8条第1節(a)-(7)にそのマイクアップの規定がありますが詳細は未定です。IT委員会でも情報収集をしているところです。
- ・次年度事業計画書の提出期限が今月24日になっています。期限内に提出をお願いします。また今年度事業報告書の提出期日は今月末日までとなっています。どちらも次年度基本資料作成の原稿になりますので必ず期日厳守で提出して頂きます様にお願い致します。
- ・本日例会終了後201号室に於いて第11回理事会を開催致します。役員・理事の方はご出席下さい。

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 77名 (内出席免除者 14名) 出席者 61名	
出席対象者 53／63名	出席率 84.13%
欠席者16名(病欠者0名)	前々回修正出席率 98.41%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

長田 豊治君 棚尾商店街振興組合理事長をさらに2年間務めることになりました。お世話になりますが、よろしくお願ひ致します。

鈴木 輝彦君 5／14碧南青年会議所創立50周年に特別会員の方々に多数出席頂きました。有り難うございました。

昨日杉浦求様にお世話になりました。有り難うございます。

角谷 信二君 本年度碧南高等学校P.T.A会長を仰せつかりました。

堀田 益隆君 5／13S社主催の50kmウォークに県信より69名参加し、私も完歩出来ました。竹中義雄様はじめ皆様に感謝致します。

〈ロークリー財団委員会報告〉

4分間情報にて地区補助金・国際親善奨学生の情報・G.S.Eと申しまして研究グループでロークリー財団の事業であります。

地区協議会報告



次年度社会奉仕委員長
森田 英治君



次年度国際奉仕委員長
犬塚 敦統君



次年度新世代委員長
伊藤 正幸君



次年度ロークリー財団委員長
加藤丈太郎君



次年度米山記念奨学委員長
永坂 隆一君

次回例会案内 平成18年5月31日 (水) 子どもたちに起きている問題と脳の関係

「-原因と予防、そして解決へ向けた大人・社会の役割について」

西尾市教育委員会 学校教育課 指導主事 森 英子氏